

06. Juni 2019, von Michael Schöfer Sein Gesicht würde ich gerne sehen

Leider erst jetzt gesehen - Rainer Wendt in der Nacht zum 26. Mai auf Facebook: "Natürlich gehe ich wählen. Ich will heute Abend lange Gesichter sehen und sicher sein: ich hab daran mitgewirkt!" Doch wer nach der Europawahl das längste Gesicht machte, war wohl Wendt selbst, die Union schmierte nämlich ab. Und gestern schrieb er: "Die Grünen werden nie Volkspartei." Heute lesen wir allerdings auf Welt-Online die neuesten Zahlen des Deutschlandtrends von Infratest Dimap: CDU/CSU 25 %, Grüne 26 %. Das Gesicht von Wendt ist dadurch vermutlich noch länger geworden.

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim
URL des Artikels: www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2729.html